
管内社会福祉施設等向け感染症対策研修会 アンケート結果 

１ 参加された方について 

（１） 施設種別 

□老健 ９  □特養 ９  □養護 １  □高齢 GH ４  □有料老人 □サ高住 

□障害児施設 ２  □障害者施設 12  □障害 GH ５   

□行政 ３   □その他（             ）       計 45  

 （２）職種 

□ 看護師 21  □介護士 ６  □生活支援員 ６  □児童指導員 ３  □相談支援員 

□ 保健師 ２  □事務  １  □その他 ６ （ サービス管理責任者 等 ） 計 45  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 研修会について 

（１）内容はいかがでしたか？ 

□ とてもよかった 26  □ よかった 16  □ ふつう □ 物足りない 

 （２）時間はいかがでしたか？ 

□ 適当 41  □ 長い １  □ 短い ３  

（３）研修会においてのご意見・ご感想がございましたら、ご記入ください。 

・分かりやすく理解につながった。 ２  

・吐物がどれくらい飛ぶのか、実際に見ることができて良かった。 ４  

・介護士への知識付けに、研修を行って欲しい。 

・資料の字が小さく見えにくかった。スライドも遠かったので、吐物のデモを後ろにし、 

席を前にしてもらえると見やすいと思いました。 
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問1-1 回答者の施設種別

看護師

47%

介護士 13%

生活支援員

13%

児童指導員

7%

保健師

5%

事務

2%

その他

13%

問1-2 回答者の職種

とてもよかった 62%

よかった 38%

問2-1 （研修会）内容はいかがでしたか



３ 意見交換はいかがでしたか？ 

□ とてもよかった 29  □ よかった 14  □ ふつう  □ 物足りない 

４ 意見交換の時間はいかがでしたか？ 

□ 適当 32  □ 長い ５  □ 短い ６  

５ 意見交換についてのご意見、感想がございましたら、ご記入ください。 

  ・様々な施設の取り組みを聞けて良かった。 25  

・テーマがあいまいで話がうまくまとまらなかった。 

・施設で働いている人の悩みはあまり変わりないのだと感じられ、マニュアルに従って日々 

やっていくことが大切だと思った。 

・話す人と話さない人の差が出てしまったと思った。 

・発表する時間がない分、気にせず自由に意見交換ができて良かったです。 

・もう少し時間が欲しい。 

・自分たちの支援が間違ってないと思え、自信になった。 

・皆さんとても話し合いがスムーズでした。 

・自施設との違いを知り今後に活かそうと思った。 

・手指消毒に対する対応、職員への指導が行き届いていないと感じた。今後教育が必要と考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 助言者の方へのご質問、感想がございましたら、ご記入ください。 

・感染対策、標準予防策しっかり行う事、改めて確認・認識する事ができました。 

ありがとうございました。 

・徘徊してしまう感染者（利用者）の対応はどうしたらよいか。 

・気になったことがあるとすぐに答えてくださりすごくよかったです。 

・お忙しい中ありがとうございました。 

・質疑に的確に答えていただきありがたかった。 

・助言者だけでなく、保健所の人が親身に話を聞いてくれたのがうれしかった。 

・身になる話が多く、良かったです。 

・質問に対しての助言はとても参考になりました。普段疑問に思っていることどこに聞いたら 

良いか悩んでいます。 

・職員が持ち込まないのが重要ですが、もし施設で流行してしまった場合の対策は 

とても大変だと感じた。 

・病院の看護師さんが、感染対策に関して施設の方が努力されているとおっしゃっていただいて、 

励みになった。 

とてもよかった

67%

よかった 33%

問３ 意見交換はいかがでしたか



７ 感染症対策において今後話を聞きたい内容がございましたら、ご記入ください。 

・集団発生時の対応方法等 

・薬剤耐性菌や疥癬の対応 

・たたみやじゅうたんの上で嘔吐してしまった場合の消毒方法といつから使用可能か？ 

・ノロウイルス感染で吐物、排泄物が布団に多量付着した場合の処理方法を教えてください。 

スチームアイロン、ケルヒャー、次亜塩素酸等、何が有効ですか？ 

・コロナよりノロの方が辛く、嘔吐・下痢の処理の仕方をもっと詳しく聞きたい。 

食堂で嘔吐した時の対応など。 

・感染対策の実際、多種類の人がどうやったら意識づけられ対策ができるのか。 

・また開催して欲しい。コロナ、ノロウイルス、引き続き同内容で可です。 

・外国人就労者への教育方法、職員への周知方法 

・ノロウイルス対策、吐物処理の細かい疑問を知りたい。 

・食中毒について、管理栄養士さんからの話を聞いてみたい。 

 


